

## **Section Internationale Américaine**

### **Réunion d'information - Rentrée 2024-2025**

**En visio-conférence le 13 février 2024 à 18h00, heure de Paris.**

**Le lien sera mis en ligne sur le site du collège.**



#### **What's the purpose of an American section?**

The American Section offers targeted instruction in English from 6ème to 3ème. It welcomes students who are fluent in English and motivated to improve their level. We search for students who are curious, open-minded, and culturally diverse. Our students come from varied backgrounds: some have lived abroad, or have an anglophone parent, or simply are talented at English.

Students need to be invested in their learning process in order to succeed in the section. While the main goal is to reinforce or develop their English skills in literature and history, we also seek to install critical thinking. Classroom work is also crucial to hone overall competences, and in addition to written work there is group work, oral presentations and debates.



#### **How to apply for the international section?**

Entry tests are proposed each spring. Students entering 6ème need to speak English fluently, and are tested on both their oral and written capacities, although the insistence is on their speaking abilities. For the other levels, the test is written, based on comprehension and expression, although there is a brief interview with each student as well.

#### **Cultural and linguistic exchange with the USA**

We have had a yearly exchange with a middle school in Bethesda, Maryland for over twenty years, receiving their students and going to visit them every other year. On the trip, we visit places such as the Holocaust museum and go up the Washington Monument in DC. We also stay in New York for a few days and see emblematic sites such as the MOMA, Central Park and the iconic neighbourhoods of Manhattan and Brooklyn.

#### **After middle school**

Many of our students apply to go to Lycée Magendie to continue their international studies and prepare for the BFI (Baccalauréat Français International). This option is open to all students, whether they are focused on scientific or literary studies, as the competences are well suited to a future university education, both in France and abroad.



Collège Alain Fournier  
83 rue de Saint-Genès, 33000 Bordeaux  
Contact : 05 56 96 18 94  
Mail : administration-af@ac-bordeaux.fr

#### **A quels élèves s'adresse la section internationale américaine ?**

La section américaine accueille des élèves, de la 6ème à la 3ème, qui sont à l'aise en anglais et motivés pour approfondir leur niveau en langue. Ils doivent être curieux et désireux d'obtenir une ouverture culturelle internationale. Les profils des enfants sont hétérogènes : les parcours des familles peuvent être étrangers comme nationaux et les langues pratiquées à la maison diverses (française, anglaise et bien d'autres).

La réussite des élèves en section internationale repose sur leur engagement dans les apprentissages. Au-delà du bilinguisme, grâce à un renforcement horaire des disciplines, en littérature et histoire, les compétences et les connaissances des élèves sont développées à travers des travaux de groupe, des présentations orales, des débats, des productions écrites. Ils exercent leur esprit critique.

#### **Comment rejoindre la section internationale ?**

Les tests d'entrée en 6ème se déroulent au printemps. Les élèves sont évalués sur leurs capacités écrites et surtout orales. Concernant les autres niveaux, un test écrit se déroule et est basé sur la compréhension et l'expression. Il est aussi suivi d'un entretien individuel.



#### **Le bilinguisme et la bi-culturalité mis en pratique**

Depuis plus de vingt ans, le collège est inscrit dans un partenariat avec un collège à Bethesda, dans le Maryland : cet échange repose sur des visites réciproques. Lors du voyage aux Etats-Unis, les élèves visitent des lieux emblématiques à Washington et New York, tels que le Moma, le Central Park, le Mémorial de l'Holocauste, l'African-American Museum, le Brooklyn Museum ...



#### **Et après le collège ?**

De nombreux élèves du collège poursuivent leur parcours en section au lycée Magendie avec le baccalauréat Français International (BFI). Les compétences transversales acquises en section sont précieuses pour suivre une voie littéraire, comme scientifique, ainsi que des parcours universitaires, en France comme à l'étranger.